

Canciller cubano destaca éxito de la votación en el exterior (+ Tuit)



martirena

La Habana, 16 feb (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, calificó de exitosa la votación sobre el Referendo Constitucional que ha tenido lugar en diferentes puntos del planeta.

A través de su cuenta de Twitter, @BrunoRguezP, el canciller confirmó que en 130 países se han habilitado 122 Circunscripciones Electorales Espaciales.

La votación en el exterior del [#ReferendoConstitucional](#) transcurre de manera exitosa. La Comisión Electoral Especial de [@CubaMINREX](#) confirmó que han sido habilitadas 122 Circunscripciones Electorales Espaciales, que registran la votación en 130 países [#YoVotoSí](#) [#NosotrosVotamosSí](#) pic.twitter.com/AlheafpXAS

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [16 de febrero de 2019](#)

El próximo 24 de Febrero, coincidiendo con el aniversario 124 del reinicio de nuestras luchas independentistas, concluirá en todo el país el proceso electoral.(red web)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183678-canciller-cubano-destaca-exito-de-la-votacion-en-el-exterior-tuit>



Radio Habana Cuba